
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

４－１

日 本 共 産 党 ３９番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県管理治水ダムの事前放流について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

１ 高柴ダムと四時ダムにおいて、事前放流を実施する上で

の課題について尋ねたい。

２ 高柴ダムと四時ダムにおいて、早急に事前放流ができる

ようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 小玉ダムについて、事前放流ができるように放流ゲート

等を整備すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 漁業への支援について

１ 県は、県産魚介類の水揚げ拡大のため、どのように取り 農林水産部長 水 産 課

組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、県産魚介類を消費地に届ける産地の流通業者をど 〃 〃

のように支援していくのか尋ねたい。

３ 漁港の堆積土砂の除去に係る必要な予算を確保すべきと 土 木 部 長 港 湾 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

三 森林伐採への対策について

１ 森林の皆伐をすることにより生活環境に大きな影響を及 農林水産部長 森 林 計 画 課

ぼすことのないよう林業者等に指導を行うべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 森林の皆伐後に苗を植える再造林や下刈り等を支援する 〃 森 林 整 備 課

県独自の事業が今年度から始まったことを林業者等に周知

徹底すべきと思うが、県の取組について尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 再生可能エネルギーについて

１ 三大明神風力発電事業の計画地における土砂災害の危険 土 木 部 長 砂 防 課

性について、県の考えを尋ねたい。

２ 三大明神風力発電事業などの大規模な風力発電事業の中 企画調整部長 エネルギー課

止を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県が再生可能エネルギーを推進するに当たり、地域主導 知 事 〃

が担保される仕組みが必要と思うが、知事の考えを尋ねた

い。

五 いわき市の医師不足について

１ 医師確保計画において、いわき医療圏の確保すべき医師 保健福祉部長 医療人材対策室

数が９５人になった根拠を尋ねたい。

２ 医師確保計画におけるいわき医療圏で確保すべき医師数 〃 〃

について、今年１月開催の地域医療審議会で示された１１６

人から、翌２月に開催された審議会では９５人に減少した

理由を尋ねたい。

３ 医師確保計画において、双葉郡からいわき市に避難して 〃 〃

いる住民の受診状況はどのように反映されているのか尋ね

たい。

４ いわき医療圏に対し、県立医科大学からの医師派遣を強 〃 〃

化するとともに、他県や国にも派遣を要請すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、いわき市における救急医療体制の強化をどのよう 〃 地 域 医 療 課

に支援していくのか尋ねたい。

６ いわき市と民間病院が共同で行っている医師確保のため 〃 医療人材対策室

の寄附講座を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 イノシシ被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

イノシシの生息数を大幅に減少させることを目指し、捕獲

を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 公共交通対策について 〃 生 活 交 通 課

１ 高齢者に対し乗合バスの運賃補助を行っている市町村を

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 市町村が運行するコミュニティバスやデマンド型乗合タ

クシーに対する補助制度の補助率を引き上げるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

３ 高齢者等の交通弱者対策として市町村が実施しているタ

クシーを活用した実証事業への支援を本格的な補助制度に

移行すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 各市町村の実情を踏まえた公共交通の在り方について、

専門家を交えて検討すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。


